

Wir gratulieren!

Folgende Schülerinnen und Schüler der Klasse von Raphael Christen haben erfolgreich am **Schweizerischen Solo- und Quartettwettbewerb für Blechblas- und Perkussionsinstrumente (SSQW)** am 23./24.3.2024 in Luzern teilgenommen:

Kategorie A (U13)

Naya Lüchinger, Marimbaphon

3. Rang

Kategorie B (13 bis 15 Jahre)

Victor Spârleanu, Marimbaphon

2. Rang

Wir gratulieren den beiden Schülern sowie der Lehrperson Raphael Christen herzlich zu diesen hervorragenden Leistungen!

Mario Venuti, Rektor Musikschule